

竹馬会情報紙

ホームページアドレス
<http://www9.ocn.ne.jp/~cihkuba/>

はずみ



竹馬会キャラクター
なべムシ君



最初に売り切れたのから揚げ、続いてカキ氷もジュースも花火が始まる前に完売。大量に仕入れていた生ビールだけが最後まで残りましたが、売り上げは昨年を若干上回りました。

主催する商工会青年部は、来年4月に下毛の四つの商工会が合併するため、青年部が主催するのは今年までということのようです。青年部に代わって主催する団体がなければ今年で終わる可能性が大きいという事です。

今年で最後になるかもしれないSAN SUNカーニバルが8月4日(土)に開催されました。今年はおうちの販売はなく、17時から先着1000名に抽選券を配るということで、お客さんの出足が早く、例年、日が暮れてから多くなるのが、抽選券を当たりに17時前から人が集まり、かき氷、生ビールが早くから売れはじめました。



日本一のコスモス園をつくろう!!!



コスモスの種蒔き



「日本一のコスモス園をつくろう!!!」計画は着々と進んでいるようです。今年が日本一という訳ではなく、数年後に日本一になる事を夢見て三光地区挙げて取り組もうというものです。お盆前の12日、13日の2日間に渡って三光の営農組合の皆さんがコスモスとひまわりの種を蒔きました。10月の中旬頃から八面山の麓がコスモスで満開になります。

今年の八面山フェアは、このコスモス園の中で11月11日(日)に開催する予定です。そもそも昭和61年に始まった八面山高原フェアは三光の農産物を販売する収穫祭として始まったものでした。

20年を迎える今年、原点に戻って行政主導から民間主導への転換を図っての試みです。強制されるのではなく、自分たちでどこまで出来るかやってみようということ。現地の田んぼで収穫祭をするため、自主的に参加する団体を募集し、これまでに8団体の応募があったそうです。すでに数団体がサツマイモ、トウモロコシ、キャベツ、白菜などを作付けています。収穫祭の売り上げは、もちろんその団体のものになります。

竹馬会も大根を作ることで申し込みをしました。

SAN SUNカーニバルと同じように今年で終わらないために、三光住民のやる気と団結が必要です。

今後の予定

※コスモス園の大根の種まきスケジュールです。

多くの皆さんの参加で楽しくやりましょう!

8月25日(土)午前6時 活性化センター集合

●朝飯前に畝上げ作業。鍬を持参ください。

9月 2日(日)午前6時 活性化センター集合

●朝飯前に大根の種まき作業

大根は60~70日で収穫できる品種で11月11日にちょうど間に合います。

どんな大根が出来て、どれくらい売れるのか、楽しみです!

上記2日間とも集合時間に間に合わない人は、山口駐在所前付近の田んぼに直接来てください。

突然の台風並みの風と大雨で、とても盆踊りは出来ないだろうと、慌てて活性化センターに集合したところ、グラウンドはまったく影響なく予定通り開催することができました。今年の異常な暑さにカキ氷も用意した6貫目(約250杯)があっという間になくなりました。恒例の抽選会も好評のうちに終了。夕方の雨がうそのようでした。



突然の台風並みの風と大雨で、とても盆踊りは出来ないだろうと、慌てて活性化センターに集合したところ、グラウンドはまったく影響なく予定通り開催することができました。今年の異常な暑さにカキ氷も用意した6貫目(約250杯)があっという間になくなりました。恒例の抽選会も好評のうちに終了。夕方の雨がうそのようでした。